

# Lepiforum e.V.: Protokoll der ordentlichen Mitgliederversammlung 2015

27. März 2015, 20.00 Uhr im passwortgeschützten Chat-Raum des Vereins.

Anwesend (z. T. nicht über die volle Zeitspanne, vgl. Zahlen in den Abstimmungsergebnissen):

Erwin Rennwald (1. Vorsitzender Vorstand / Versammlungsleiter)	Ingrid Altmann
Dr. Jürgen Rodeland (2. Vorsitzender Vorstand)	Jens Philipp
Thomas Fähnrich (Kassierer)	Jürgen Peter
Karola Winzer (Beisitzerin Vorstand)	Michael Schlemm
Jürgen Hensle (Beisitzer Vorstand)	Michael Stern
Axel Steiner (Beisitzer Vorstand)	Peter Lacha
Allan Liosi	Peter Schmidt
Annette von Scholley	Pia Rindlisbacher
Birgitt Piepgras	Reiner Rebling
Claudia Mech	Sabine Flechtmann
Eva-Maria Bäßler (Kassenprüferin)	Simon Hänni
Guido Mennicken	Tina Schulz
Hartmuth Strutzberg	Ursula Beutler
Heidrun Melzer	Walter Schön
Heinrich Vogel	Werner Szramka

Vorab: Die Einladung zur Mitgliederversammlung wurde am 12. März 2015 an alle Vereinsmitglieder per E-mail versandt. Der Bericht des 1. Vorsitzenden für das Geschäftsjahr 2014, sowie der Kassenbericht 2014 gingen den Mitgliedern am 23. März 2015 ebenfalls per E-mail zu. Die Versammlung wurde somit satzungskonform einberufen.

Erwin Rennwald eröffnet die Sitzung und ergänzt den Punkt "Sonstiges" der Tagesordnung auf Wunsch von Guido Mennicken um dessen Beitrag in Forum 2, [http://www.lepiforum.de/2\\_forum\\_2013.pl?page=1;md=read;id=17088](http://www.lepiforum.de/2_forum_2013.pl?page=1;md=read;id=17088), einer Idee zum Schmetterlingsschutz. Hierzu gibt es keine Einwände.

## **TOP 1a Kassenprüfung: Bericht der Kassenprüfer (Eva-Maria Bäßler, Sybille Przybilla) [mit Aussprache]:**

Eva-Maria Bäßler bestätigt die einwandfreie Kassenführung auf Basis vorgelegter Rechnungen.

Fragen zur Kassenprüfung gibt es keine.

### **TOP 1b: Bericht des Vorstands (Erwin Rennwald, Jürgen Rodeland) [mit Aussprache]:**

Erwin Rennwald erkundigt sich ob es Fragen oder Anmerkungen zum Vorstandsbericht gibt. Dies ist nicht der Fall.

### **TOP 1c: Entlastung des Vorstands**

Eva-Maria Bäblier beantragt den Vorstand zu entlasten. Auf die Frage von Jürgen Rodeland ob die Abstimmung offen erfolgen soll gibt es keine Einwände.

Die Entlastung des Vorstandes erfolgt mit 23 Ja-Stimmen, bei 0 Nein-Stimmen und 6 Enthaltungen (29 stimmberechtigte Personen im Raum / 29 abgegebene Stimmen).

Eva-Maria Bäblier stellt die Entlastung des Vorstandes fest.

Vielfacher Dank an den Vorstand für die geleistete Arbeit wird kundgetan.

### **TOP 2a: Neuwahl des Vorstands:**

Erwin Rennwald erklärt, dass der bisherige Vorstand in Gesamtheit bereit ist erneut in unveränderter Besetzung zur Wahl anzutreten. Gegenkandidaten gibt es auf Nachfrage keine.

Auf mehrfachen Vorschlag hin wird der Vorstand gesamt zur Wiederwahl gestellt. Die Wahl findet ohne Einwände offen statt.

Der Vorstand Erwin Rennwald, Jürgen Rodeland (1. bzw. 2. Vorsitzender), Thomas Fähnrich (Kassierer), Axel Steiner, Karola Winzer & Jürgen Hensle (Beisitzer) wird mit 24 Ja-Stimmen bei 0 Nein-Stimmen, sowie 6 Enthaltungen (30 stimmberechtigte Personen im Raum / 30 abgegebene Stimmen) satzungsgemäß für 3 Jahre bis 2018 gewählt. Alle Gewählten nehmen die Wahl an.

Vielfacher Glückwunsch wird kundgetan!

### **TOP 2b: Neuwahl der Kassenprüfer**

Erwin Rennwald erläutert, dass Eva-Maria Bäblier satzungsgemäß nicht mehr antreten kann. Sybille Przybilla kann für eine weitere Amtszeit kandidieren und hat bereits im Vorfeld ihre Bereitschaft zur Kandidatur bekundet.

Claudia Mech erklärt ebenfalls ihrer Bereitschaft. Weitere Kandidaten gibt es nicht. Es wird beschlossen die beiden Kandidaten im Rahmen einer offenen Abstimmung gemeinsam zu wählen.

Die Wahl von Sybille Przybilla und Claudia Mech zu Kassenprüfern erfolgt mit 25 Ja-Stimmen bei 0 Nein-Stimmen und 4 Enthaltungen (30 stimmberechtigte Personen im Raum / 29 abgegebene Stimmen).

Claudia Mech nimmt die Wahl an. Axel Steiner richtet aus, dass Sybille Przybilla, welche ihm zugegen ist, die Wahl ebenfalls annimmt.

### **TOP 3: Wartungsverträge etc.:**

Es wird über die Vergütung von Jürgen Rodeland für die Wartungsverträge diskutiert. Ohne Beschlussfassung und Einwände wird festgehalten, dass an der 2014 getroffenen Regelung bis auf Weiteres nichts geändert wird. Jürgen Rodeland erklärt hierzu ebenso sein Einverständnis.

### **TOP 4: Arbeiten an der Bestimmungshilfe - Rückblick und Perspektive:**

Erwin Rennwald verweist auf den Vorstandsbericht.

Ergänzend verkündet er, dass der Verein Dank Heidrun Melzers demnächst auf einen Schlag 12.000 erstklassige Präparate-Bilder gespannter Falter erhalten wird. Hartmut Roweck hat die Tiere für eine geplante Lepifauna Baltica fotografieren lassen. Es handelt sich hierbei um rund um die Ostsee-Anrainer vorkommenden Schmetterlings-Arten (in der Regel mehrere Individuen pro Art).

Erwin Rennwald avisiert das wahrscheinliche Zustandekommen einer Zusammenarbeit zwischen Lepiforum und Fauna Europaea.

### **TOP 6: Sonstiges**

TOP 5 wird ans Ende der Sitzung verschoben.

a) Der von Guido Mennicken verfasste Beitrag vom 27.03.2015 in Forum 2  
[http://www.lepiforum.de/2\\_forum\\_2013.pl?page=1;md=read;id=17088](http://www.lepiforum.de/2_forum_2013.pl?page=1;md=read;id=17088)  
wird vorgestellt.

Da sich die interessierten Leser erst informieren müssen und sich weitere Gedanken machen möchten wird Guido Mennicken zu gegebener Zeit einen Termin im Forums-Chat-Raum verkünden bei welchem die Idee weiter diskutiert wird.

b) Aus gegebenem Anlass wird diskutiert wie mit Dauerstörern im Forum verfahren werden soll, welche auch nach mehrfacher Mahnung durch den Vorstand die Forumsregeln missachten.

Ausschluss mittels einer endgültigen Sperre wird weiterhin als letztes, ungewolltes Mittel betrachtet.

Befristete Sperren werden als mögliche Maßnahme befürwortet.

Der Vorstand wird das Stimmungsbild als Grundlage für weitere Maßnahmen heranziehen.

### **TOP 5: Forumstreffen**

Wie jedes Jahr wird von vielen Mitglieder der Wunsch nach einen Forumstreffen bestätigt.

Jürgen Rodeland wird sich in der NL-D-Grenzregion über einen möglichen Veranstaltungsort informieren.

Erwin Rennwald beendet den offiziellen Teil der Sitzung um 23.26h  
(Protokoll: Jörg Döring)